

# Líneas de crédito a café y algodón

Créditos especiales para incentivar el cultivo del café y algodón, anunció ayer el Banco Central de Reserva.

La línea, se dijo, será manejada por los Bancos Comerciales e Hipotecario, Banco de Fomento Agropeduario y Federación de Cajas de Crédito, en el caso del algodón; y las mismas para el café, junto con el Instituto Nacional del Café (INCAFE).

Las características principales para estas líneas de financiamiento son:

a) Crédito para el avío de la cosecha algodonera 1984/1985, que incluye financiamiento de hasta sesentidós colones por quintal

rama a productores que cultivan algodón en tierras de su propiedad, y de hasta doscientos cincuenta colones por manzana para aquellos que lo hacen en tierras arrendadas;

b) Crédito para financiar la adquisición de material técnico y pago de mano de obra para realizar tres aplicaciones de fungicidas por año y por manzana afectada por la roya del café.

Estas líneas son usuales en el primer trimestre de cada año, pero en esta oportunidad y con el propósito de incentivar lo más

— Pasa a la página 56 —

## Universitarios estudian sobre cooperativismo

Numerosos estudiantes universitarios y de la Escuela de Servicio Social, a quienes se les ha agregado como materia de estudio "El Cooperativismo en El Salvador", están realizando estudios al respecto en las oficinas centrales del Instituto Salvadoreño de Fomento Cooperativo.

Informan voceros de dicha institución, que la investigación que efectúan los estudiantes se basa primordialmente en el quehacer económico, y su incidencia en el incremento de la economía nacional.

Recientemente, un grupo

— Pasa a la página 15 —

## García Ponce expone su obra

El pintor Antonio García Ponce, expone sus obras en la galería de arte del Centro Cultural Salvadoreño, del 7 al 16 de marzo. La exposición se denomina "Oleo, Dibujo y Pintura".

Consta de 10 lienzos gigantes en óleo diluido; 10 dibujos entre los cuales se pueden apreciar "La madre", "Chico el Bello", "Oscar" y otros; constituyen el punto de atracción, sus 10 cuadros grabados en metal, los cuales muestran las técnicas de este artista.

El maestro y pintor García Ponce, nació en Guazapa, es-

— Pasa a la página 34 —



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

INFORMAN. De izquierda a derecha: Ing. Max Sancho, Angela de Umaña, Marta de Dreyfus, Antonio Soriano, Jorge Velasco, Lic. Héctor Quinteros, Jorge Alberto Hernández y Alvaro Sorto, informan a los aso-

ciados de COMAPAN, que en concepto de dividendos de 1983 serán repartidos entre todos ellos, trescientos sesenta y un mil sesenta y cinco colones con setenta y cuatro centavos (C361,065.74).

# Protesta actitud sandinista RREE

Enérgica protesta contra el régimen sandinista dio a conocer ayer la cancillería, por declaraciones del comandante Carlos Núñez, que "irresponsablemente" señaló que nuestras elecciones del 25 de marzo serán fraudulentas.

Esas declaraciones, se sostiene, "reflejan intenciones de distraer y ocultar determinadas realidades", dice la nota de protesta enviada al canciller nicaragüense, Miguel D'Escoto B.

El texto de íntegro de la protesta dice: "San Salvador, 8 de marzo de 1984. Señor

ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, doctor Miguel D'Escoto B.

Tengo a bien trasladar a conocimiento de vuestra excelencia, la más enérgica protesta del gobierno de El Salvador; por las irrespetuosas declaraciones del señor presidente del Consejo de Estado de Nicaragua, comandante Carlos Núñez; quien sin meditar en el alcance e implicaciones intervencionistas de sus palabras, expresó ante corresponsales extranjeros el 6 de los corrientes en Managua, que las elecciones que se efectuarán en nuestro país son

— Pasa a la página 34 —



DIA DE LA MUJER. El alcalde de San Salvador, Lic. Alejandro Duarte, entregó ayer diplomas de graduación a señoras y señoritas que realizaron estudios de corte y confección en la Academia Municipal, en ocasión de haberse celebrado ayer el "Día Internacional de la Mujer". Gráfica superior funcionarios edilicios que presidieron los actos, abajo las graduadas.

Foto de LA PRENSA, por Malena

# Presente EUA en la XI Feria

Efusiva felicitación al pueblo salvadoreño por realizar la XI Feria Internacional, expresó el embajador norteamericano Dr. Thomas R. Pickering, al formalizar la participación de su país en dicho evento.

La Feria, afirmó el diplomático, es un símbolo de la perseverancia y re-

ciudumbre de los salvadoreños ante circunstancias adversas.

En una ceremonia que tuvo lugar en el salón de honor de la FIES firmaron el contrato de participación el embajador Thomas R. Pickering, en representación

— Pasa a la página 45 —



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

OPERACION RESCATE. Los señores Dr. José Rivas Salazar, Sr. Enzo Bianchi, Carlos Felipe Romero y Orlando Lorenzana, informan que la Operación de Rescate "Del-

ta", incrementará este año sus actividades durante las vacaciones de Semana Santa. Busca evitar accidentes y desgracias en playas y balnearios del país, que cobren víctimas humanas.

# 4 partidos fuera de la Deuda Política

Partidos que no se beneficiarán con la Deuda Política de 1984 son el partido Popular Salvadoreño, pero con posibilidades según los resultados que obtenga en los comicios; Partido de Orientación Popular, POP; y el Movimiento Estable Re-

publicano Centrista, MERE-CEN.

Lo anterior lo establece la Ley de la "Deuda Pública", manifestaron abogados de la Asamblea Legislativa, al explicar que, aun cuando el POP participó en las elec-

— Pasa a la página 36 —

# ANDA aclaró ayer la conclusión de huelga

Ningún trabajador será suspendido a raíz de la huelga y a todo el personal se le incrementará su salario en 61 colones 50 centavos, dio a conocer ayer la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarillados.

El acuerdo tomado en pre-

sencia del director general de Trabajo entre la dirigencia de ANDA y la junta directiva del SETA, se acordó que la institución no tomará ninguna medida que le otorga la ley con todos aquellos trabajadores que ya se ha-

— Pasa a la página 56 —

# Posición de gobierno ante la huelga ISSS

Un aumento de 130 colones es lo último que se propondrá a los trabajadores del Seguro Social, informó ayer el vice ministro de Trabajo, Dr. Julio César Urbina Gómez.

Dijo que si el STISSS aceptaba tal aumento, todavía tendría que ser presentado a

la Asamblea Legislativa, para que éste lo considere y lo apruebe.

Detalló la estructura del problema, explicando que la comisión destinada a entablar conversaciones con el STISSS, no podía resolver to-

— Pasa a la página 36 —



INFORMA. El Dr. Julio César Urbina Gómez, vicepresidente de Trabajo, explica el desarrollo de las negociaciones entre el STISSS y la Junta Patronal del Instituto.

# Homenaje a Sras. Durán de Duarte y Cuéllar de Duarte

Homenaje de agradecimiento les fue tributado por las comunidades marginales de San Salvador, a las señoras Inés Durán de Duarte, Sonia Cuéllar de Duarte, Dolores Henríquez y Arq. Ana Mercedes de Selva, en ocasión de celebrarse el "Día Internacional de la Mujer", informan voceros de la alcaldía capitalina.

A doña Inés de Duarte, di-

— Pasa a la página 15 —